







NOTICIAS

La falta de espacio nos obliga a retirar para mañana la reseña de los estrenos celebrados anoche en los teatros de Ruzafa y Es-lava, además de otros originales de interés.

Nuestro estimado y particular amigo, el inteligente artista don Rafael Polo está de plácemes. Su bellísima hija la señorita Elvira Polo López se unió ayer en matrimonio con el distinguido primer teniente de Ingenieros don Angel Martínez Amutio, y con tan fausto motivo fueron en gran número los amigos que testimoniaron a los contrayentes y a sus familias la satisfacción con que celebraban el feliz enlace.

Apadrinaron a los desposados doña Carmen Vila López, tía de la novia, y don Federico Aine. Los novios, que fueron felicísimos, salieron en el expreso de Barcelona, para visitar ésta y otras capitales españolas.

De todas veras nos asociamos al jubilo que ayer rodeaba a los nuevos esposos y al felicitarlos, hacemos extensivo el parabién a nuestro buen amigo don Rafael Polo.

La gente «bien» de toda España, fama hoy con preferencia a todos los papeles de la marca PAY-PAY, presentado en un bonito ESTUCHE NOVEDAD que contiene mil y dos mil hojas con una elegantísima cartera para conservar el papel.

Las dos cuestiones de actualidad más palpitantes son: Nuestra acción en Marruecos y la exquisita calidad del papel de fumar marca PAY-PAY, preferido por todos los fumadores de buen gusto.

Vida municipal

Pagos.

Hoy se pagará en la Depositaria municipal los alquileres de locales para escuelas a los propietarios de los mismos.

Extravíos.

En el negociado de la Guardia municipal se hallan depositados, a disposición de sus dueños, una bala de cuerda de esparto, un fardo de ropas y un perro, que han sido encontrados en las calles de esta capital.

Los transportistas.

Una comisión de transportistas ha visitado al señor Samper, para rogarle que proceda al inmediato arreglo de la calle de San Vicente (extramuros) y puente de San José, cuyo pavimentado se encuentra en un estado muy deplorable.

El Alcalde ha dado las órdenes oportunas al arquitecto señor Carbonell para que en seguida proceda a la realización de las referidas obras.

Recaudación.

Recaudado ayer por arbitrios: Carnes, 5.037,72 pesetas. Inspección veterinaria, 685,99. Peaje, 1.315. Extraordinarios, 1.446,21. Total, 8.544,92.

DE ENSEÑANZA

Escuela libre de comercio de La Mutua Popular Mercurio

Continúa abierta la matrícula de las clases que sostiene esta sociedad donde todo aquel que desee ponerse en condiciones de poder desempeñar cualquier cargo de una casa de comercio, podrá cursar las siguientes asignaturas: Caligrafía, Dibujo, Mecanografía, Gramática, Geografía comercial, Aritmética elemental, Aritmética mercantil, Contabilidad y prácticas mercantiles, Contabilidad de sociedades y empresas, Francés primero y segundo cursos, Inglés primero y segundo cursos. Explicando estas asignaturas los profesores don Ramón Mateu, don José Montoro y don Rafael Mateu.

Los que deseen matricularse lo pueden conseguir solicitando en la secretaría de esta sociedad, calle del Milagro, 9, primero, todos los días de nueve a once de la noche hasta el día 15 del mes actual, en que quedará cerrada la matrícula.

Institución para la Enseñanza de la Mujer

Este interesante y notable Instituto, que hace 37 años viene trabajando incesantemente por la educación de la mujer con la fe y entusiasmo que exige tan importante problema social, abre su matrícula para el nuevo curso 1921-22, en la secretaría de su casa social, Alameda, 29, de tres a seis de la tarde, todos los días laborables.

La justa y merecida reputación que goza y la alta estima que le dispensa la opinión ilustrada y el público en general, nos dispensa los elogios que merece por la ardua labor que realiza y por los éxitos que obtiene.

Instruir y educar a la mujer a fin de que pueda cooperar con el hombre a la humanización de la sociedad, y adquirir los derechos que en justicia le pertenecen, es el ideal que persigue y procura realizar en cuanto sus medios lo permiten, facilitando a la mujer la cultura necesaria para conseguirlo.

Pero no se limita a esto su actuación, sino que, comprendiendo la necesidad de facilitar a la mujer que busca en el trabajo honrado los medios necesarios para adquirir una posición decorosa y digna que la libre de los azares de la fortuna y de los peligros de la miseria, tiene establecidos los estudios profesionales más en armonía con su vocación y aptitudes.

A este efecto cuenta con las escuelas: primaria, de segunda enseñanza, del hogar, de adultas, de institutrices, de perfeccionamiento, de idiomas, de Comercio, de Bellas Artes y de leñería y bordado.

Y estas enseñanzas se dan, por lo general, al aire libre, de acuerdo con los preceptos de la moderna pedagogía y de la higiene, que evita que la atmósfera se vicié por la aglomeración de muchas personas en lugar cerrado, y siempre compartiendo y alternando los trabajos intelectuales con el desarrollo físico de las alumnas por medio de la gimnasia y de los juegos en el jardín del establecimiento donde aspiran el aire embalsamado por el aroma de los pinos, de los eucaliptus y de las flores.

Clínica dental. Profesores especialistas. Sucesores de D. José Rey. Con nuestro DESVITO INSENSIBILIZADOR, aplicado a un diente o muela, hacemos cesar en el acto el dolor más insuportable y garantizamos la insensibilidad completa y poder masticar el mismo día.

GOBIERNO CIVIL. En el Gobierno civil se ha recibido una real orden reconociendo como sindicatos agrícolas uno de Villamarchante y otro de Torrebaja.

Asociación de Empleados Municipales La Unión. Se convoca a todos los asociados a esta entidad a junta general ordinaria que se celebrará hoy, a las cinco y media de la tarde, en el local de la Juventud Republicana.

Se han expedido los títulos de practicantes a don Terencio Sáez Cuenca, don Salatiel Sancho Bernardo y don Vicente Belido Rubio.

Se han reclamados los expedientes universitarios de don Luis Torres Martí, para expedirle el título de licenciado en Medicina, y de don Pascual Marqués Meseguer y don Ignacio Ribas Marqués, este último premio extraordinario de la licenciatura en Ciencias, para los títulos de esta facultad.

Ha quedado abierta la matrícula en el negociado de Instrucción pública del Ayuntamiento para la enseñanza de corte y confección en las clases dirigidas por doña Emilia Soria. San Vicente, 143, tercero.

MOVIMIENTO OBRERO. Sindicato nacional de la industria ferroviaria, 8.a zona, Valencia. Se convoca a todo el personal que compone la zona a junta general ordinaria para hoy, a las 9,30 de la noche, con el fin de tratar el siguiente orden del día: Lectura y aprobación del acta anterior, dación y aprobación de cuentas; gestión del comité; tomar acuerdos sobre la implantación de la jornada de ocho horas y preguntas de los asociados sobre la marcha de la organización.

Tauromaquia. Gran corrida para el domingo. La empresa ha organizado para el próximo domingo, 9 del actual, a las 3,30 de la tarde, una gran corrida de toros, en la que se lidiarán seis bichos de Sánchez Rico Hermanos (antes de Contreras), cuyos nombres y pelos son los siguientes: Núm. 1, Marismeno, negro bragao; núm. 10, Vivillo, negro; núm. 23, Bellotero, negro; núm. 4, Huracán, negro bragao; núm. 50, Mochuelo, negro.

Noticias teatrales. Teatro Principal. Temporada de cine. El próximo viernes abrirá sus puertas el principal coliseo valenciano, comenzando la temporada con preciosas proyecciones cinematográficas, dignas de la importancia y categoría del Principal. Se celebrará sesión permanente desde las 5,30 de la tarde hasta las 12,30 noche, estrenándose los dos primeros episodios de los diez que consta la interesante novela de aventuras «El rey de la audacia» que, por lo «babilónico» de su trama y agudo ingenio tiene apariencia de verdadera historia, ya que en ninguna de sus escenas sucede nada absurdo ni ilógico, pudiendo traducirse la fantasía poderosa de su autor a las humanas escenas de la vida real.

Mutualidad Médico-Farmacéutica para obreros y clase media. Se saca a concurso la plaza de cobrador de esta Mutualidad, con arreglo al pliego de condiciones que está de manifiesto en estas oficinas, San Bult, 31, entreseño, de once a una de la mañana y de cuatro a siete de la tarde.

Purgaciones. El remedio más eficaz, de los conocidos hasta hoy para curar las purgaciones, fiebres blancas, irritaciones, gota militar, etc., es la Inyección antiséptica Valencina Palacios. Farmacia de Valencina Palacios, Baja de San Francisco, 32, Valencia.

HOY SE INAUGURAN LOS

Almacenes LA REFORMA CANUT y SORIANO, S. en C. ZARAGOZA, núm. 7

La primera casa de España que implanta con carácter general la

BONIFICACIÓN por compras de contado

Precio fijo :::: Medida legal

NOTA: El 5 por 100 de la recaudación de este día, se destina a los enfermos y heridos de Melilla

Compañía Transmediterránea. Servicio rápido fijo semanal para los puertos del Norte de España. Con salidas todos los viernes desde Valencia a Mérida, Cádiz, Huelva (quinzenal), Vigo, Villagarcía (quinzenal), Coruña, Muelle-Gijón, Pasajes, Bilbao y Santander.

Máquina de vapor. Se vende una de ocho caballos. Practicante. Inyecciones, ventosas, masajes, corrientes eléctricas, lavados y curas de la vagina y matriz, males secretos y toda clase de curas de cirugía (prescripción médica).

Anuario de la América Latina. Información general (añales) de los que se dedican al Comercio de Importación y Exportación, Industria, Agricultura, Ganadería, Minería y Elemento Oficial en las Repúblicas Argentina, Bolivia, Brasil, Costa Rica, Colombia, Cuba, Chile, Dominicana, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Haití, Honduras, México, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, Uruguay y Venezuela e Islas Filipinas y de Puerto Rico.

Para New York directo. El vapor San Benito. Este magnífico vapor de 11.000 toneladas de carga, de construcción modernísima, con cámaras frigoríficas, etc., hace la travesía de Valencia a New York en 11 días.

Se alquilan. plantas bajas, propias para garage ó almacén, en la calle de Jorge Juan, 33. Razón: La Información, Loria, 10.

Purgaciones. Se curará usted solo, sin intervención médica, con las PERLAS BALSÁMICAS SARRIAS. Convence una sola caja. Pesetas 450. De venta, Farmacia Gamis, San Fernando, 34, Valencia.

Impresores. De superior clase, tintas y barnices para imprentas y litografía y pasta para rotullos. J. FOLGUÉ. Ermita, 28, teléfono 1.013

Señorita Instruida. Sabiendo mecanografía y contabilidad, se ofrece para despacho de cargo análogo. Razón: Ribera, 13, bajo. Trabajadoras. prácticas en trajes para niño, se necesitan en casa MALONDA, calle de los Angeles, 10, bajo.